

Los centros de enseñanza de Móstoles ponen en marcha el proyecto “Una Orquesta en mi Escuela”

Fecha de publicación: 28/02/2017 0:00

Descripción:



Los centros de enseñanza IES Rayuela, CEIP Andrés Segovia, CEE Miguel de Unamuno y el Conservatorio Rodolfo Halffter de Móstoles se embarcan en el proyecto "Una Orquesta en mi Escuela".

La iniciativa consiste en la realización de una representación artística musical a partir de una obra dada, en este caso "Cuadros de una exposición", una famosa suite de piezas compuesta por Modest Músorgski en 1874. Con la coordinación de un director artístico y de profesores del Conservatorio se trabajará en forma de talleres con las alumnas y alumnos de estos centros que redefinirán el movimiento o la parte que les toque interpretar para desarrollar la idea.

Este trabajo común, pero ejecutado con libertad creadora en cada uno de los centros, será puesto en escena de forma conjunta el próximo mes de mayo en el Teatro El Bosque.

El proyecto cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Móstoles, a través de las concejalías de Cultura y Bienestar Social y la Concejalía de Educación, así como de los centros educativos de la localidad